

Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures
Exposition
« *Là où tout commencé* et ses aquarelles »

Deux ans après le lancement du documentaire « *Là où tout a commencé* », la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures vous convie à une exposition des aquarelles réalisées à cette occasion par le peintre-aquarelliste Gilles Matte. La douzaine d'aquarelles produites par « l'œil du peintre » a enrichi la présentation visuelle du documentaire en donnant vie au village de Saint-Augustin depuis son établissement sur les rives du Saint-Laurent, au 17e siècle, et son évolution jusqu'à son déplacement au début du 19e siècle.

L'exposition a lieu à la maison Thibault-Soulard, siège de la SHSAD, au 297, Route 138, Saint-Augustin-de-Desmaures. L'entrée est gratuite ainsi que les stationnements publics voisins.

L'exposition sera accessible à compter du mardi 3 décembre aux heures habituelles d'ouverture de la maison, soit de 13h 30 à 16 h30 les mardis et jeudis et les samedis de 9 h à 12 h et ce, jusqu'au 14 décembre, pour reprendre après les Fêtes. Pour plus d'informations : www.histoireaugustin.com.

Des reproductions des aquarelles (10 \$) et des cartes avec enveloppes (5 \$) sont en vente sur place. Il vous revient d'en profiter. C'est un moment privilégié pour s'approprier une période de notre histoire et aussi pour découvrir, si ce n'est déjà fait, la maison Thibault-Soulard. Au plaisir de vous y accueillir.



Noël 1826, le deuxième village est né. Aquarelle de Gilles Matte
Crédit photo : SHSAD